

REVUE DE PRESSE



1ER MARS 2019

> 15 MARS 2019



François Hollande à la Filoche



Séance de dédicaces appréciée pour les lecteurs de François Hollande.

L'ancien président de la République François Hollande, dans sa tournée de promotion pour son livre « Les leçons du pouvoir » a fait une halte dans la médiathèque de la Filoche pour une séance de dédicaces, mais pas seulement.

À son arrivée dans le bâtiment, il a pris le temps de s'entretenir avec les élus locaux, l'occasion de se rappeler que ce n'était pas la première fois qu'il venait sur le territoire et que le plaisir de cette visite était partagé. François Hollande a ensuite pu rencontrer ses lecteurs dans un espace dédié et il a ainsi pu répondre à quelques questions. Le public d'une centaine de personnes était hétéroclite,

composé d'hommes et de femmes de tous âges, allant des lycéens aux retraités et François Hollande ne s'est pas fait prier pour donner son avis sur les sujets d'actualité.

L'ancien président a pris le temps de répondre à chaque question avec précision, mais aussi avec l'humour qui le caractérise, ce qui a ravi un public déjà conquis. Enfin est venue la séance de dédicaces, petit moment plus intime pour les lecteurs et un véritable plaisir pour les fidèles de l'ancien chef d'état.

Les moissons de l'emploi pour récolter un boulot



Jean-Luc Fontaine, Patrick Graeffly et Benoît Montigny.

Pour la 4^e année, la communauté de communes de Moselle et Madon organise l'opération « Les moissons de l'emploi », une action qui se déroule en même temps dans le Saintois. Depuis la 1^{re} édition, près de 200 demandeurs d'emploi ont « moissonné ».

Ce ne sont pas moins de 400 employeurs qui ont été rencontrés avec, à la clé, 250 offres d'emploi récoltées en Moselle et Madon.

Au-delà de la recherche pure d'un emploi, l'objectif est aussi, pour les demandeurs, de reprendre confiance en eux, en allant à la rencontre des employeurs et de la redynamisation de leur recherche grâce à la découverte de leur environnement économique et par la richesse des échanges et des rencontres. Pendant 4 jours, les demandeurs d'emploi (moissonneurs) ratisseront le territoire par groupes de 2 et pousser la porte des entreprises pour interviewer les employeurs, rapporter des informations et récolter des offres d'emploi. Il faut souligner que les demandeurs d'emploi ne vont pas voir les employeurs pour transmettre leur CV mais ils récolteront des infos qu'ils partageront avec l'ensemble du groupe de moissonneurs. Ainsi, ils peuvent ainsi rapporter une offre d'emploi qui ne leur correspond pas mais qui va intéresser un autre moissonneur. L'ensemble des moissonneurs bénéficieront de l'exclusivité des offres d'emploi récoltées durant 15 jours avant qu'elles soient diffusées par Pôle Emploi. ➤ **Renseignements, tél. 03.83.47.28.92**



COMMUNES

CCMM

Héberge un étudiant étranger



Maleah et Lorenzo : à la découverte de la langue française.

Muriel Pelletier recherche des familles voulant héberger des lycéens étrangers pour quelques mois ou une année scolaire, en échange de bons procédés.

Muriel Pelletier organise, depuis une trentaine d'années, des séjours linguistiques visant à immerger de jeunes étudiants étrangers dans notre pays, ou, inversement, de jeunes Français dans des pays étrangers. Dans le cadre de ces échanges, elle recherche avec passion et conviction, des familles voulant bien héberger

des lycéens étrangers (australien, italien, canadien, etc.) pour quelques mois, ou une année scolaire.

Cours de langue

Des étudiants qui, en échange de leur hébergement, peuvent donner des cours de langue, servir d'assistants dans des établissements scolaires ou travailler dans des exploitations agricoles.

Actuellement, Muriel héberge Maleah, une jeune ado. Australienne qui va suivre sa scolarité en 1^{re} S au lycée Stanislas de Nancy, tout comme Lorenzo, lycéen italien. Elle prépare aussi la venue, début juillet d'une quinzaine d'étudiants américains qui viendront en immersion dans notre pays (du 5 au 16 juillet) pour perfectionner leur connaissance de la langue française.

Recevoir de jeunes étudiants étrangers est une expérience enrichissante d'ouverture sur le monde, de partage de cultures différentes et de valeurs humaines. Toute famille souhaitant participer à ces échanges culturels peut prendre contact avec **Mme Pelletier au 06.78.91.28.95.**

Vendredi 1^{er} mars 2019 / Maizières

Les ados se plient en quatre



Flavie et Élodie très impliquées pour la soirée latino du 2 mars.

En lien avec les animateurs jeunes de la Com'com Moselle et Madon, une dizaine de jeunes de 16 ans de la commune organisent une soirée latino samedi 2 mars. Ils passeront derrière les fourneaux pour préparer le menu de la soirée : chili con carné ou paella. Pour parfaire l'ambiance, la décoration de la salle ne sera pas oubliée. Une démonstration de salsa pimentera cette soirée dansante au rythme de la musique.

Avec le soutien de la municipalité qui offrira l'apéritif, cette animation, la troisième du genre, s'inscrit dans un projet ayant pour but de financer une sortie dans un parc d'attractions. La soirée est proposée au tarif de 10 € sur place ou 8 € pour le plat à emporter, inscriptions auprès de la mairie : **03.83.52.75.41.**

Samedi 9 mars 2019 / Richardmènil

Des élèves solidaires



Unis dans un bel élan de solidarité.

Des bouchons pour un fauteuil
Belle leçon de solidarité à l'école élémentaire Maurice Barrès : à l'initiative de l'équipe enseignante, les 109 élèves ont collecté plusieurs mois des bouchons en plastique pour l'association « les bouchons d'Amour ». Non seulement un geste symbolique pour l'environnement, de plus en plus pollué par les plastiques, mais aussi une action de soutien envers les personnes à mobilité réduite : ces bouchons aideront au financement d'un fauteuil roulant.

Le programme chargé de Familles Rurales



Le comité à pied d'œuvre.

Les membres du comité de l'association, heureux du succès remporté par le petit théâtre, se sont réunis pour dérouler le calendrier de leurs prochaines manifestations. L'association se mobilise pour organiser le 22 septembre un nouveau jeu original : un Cluedo grandeur nature, avec une enquête policière à résoudre. Ce Cluedo, qui se déroulera sur 12 lieux différents au centre du village réunira nombre de bénévoles ravis de s'embarquer pour une nouvelle aventure pleine de suspens.

Au programme, les incontournables rendez-vous de la fête des mères, le barbecue de fin d'année, la sortie cinéma de Noël et la visite du père Noël. Est également reconduite la manifestation du 21 juin en l'honneur de la fête de la musique, les musiciens amateurs travaillent déjà en vue de leur participation. L'association ne souhaite fermer aucune porte, un appel aux aficionados du genre est lancé. Les membres de l'association seront présents à la fête anniversaire des 70 ans des Familles Rurales qui se tiendra le 19 mai à Pulligny. Les jeunes de l'atelier théâtre sont aussi à pied d'œuvre et préparent de nouvelles saynètes qu'ils présenteront courant juin.

Des sorties sont prévues : une le 30 juin au château de Malbrouck et pour la première fois une sortie pour Halloween au parc d'attractions Nigloland. Le centre aéré ouvrira ses portes du 8 juillet au 2 août, les responsables sont à la recherche d'un directeur diplômé BAFD, avis aux intéressés. Pour la rentrée sont prévus : l'assemblée générale, une marche d'automne sur le plateau Sainte-Barbe, un Bar à Tin, un marché de Noël... Les membres du comité sont toujours à la recherche de projets et espèrent que leurs propositions recevront un bon accueil des habitants et de leurs adhérents.

Le chiffre : 222



Les truites arc-en-ciel ont retrouvé leur milieu naturel

Vendredi, les membres de l'association des pêcheurs étaient au bord du Madon pour réaliser un empoissonnage. Du pont de Frolois, en passant par la commune de Xeulilly, jusqu'au pont de Pulligny, ce ne sont pas moins de 222 kg de truites arc-en-ciel, dont un spécimen de 4 kg, qui ont retrouvé leur milieu naturel. Le président, Didier Gonzatto, se réjouit de cette action au bénéfice des pêcheurs.

Lundi 11 mars 2019 / Flavigny-sur-Moselle

Mission zéro déchet



À l'affût de conseils.

À l'initiative de l'Amap Les Libellules, une réunion sur le thème « zéro déchet » était organisée au foyer socioculturel. Après une vidéo sur la présentation des déchets, où chacun pouvait se rendre compte des déchets produits par tous, un débat a eu lieu avec un représentant de la communauté de communes Moselle et Madon.

Consommez mieux, jetez moins, les déchets alimentaires, le compostage, le paillage, le recyclage principalement du verre, les emballages carton et plastique, l'utilisation des

couches-culottes lavables, tous les sujets ont été abordés. Chacun a pu se rendre compte de l'utilité de bien faire le tri pour sauver la planète.

Lundi 11 mars 2019 / Richardmènil

La fête des couleurs



De la bonne humeur dans les rangs.

Malgré une météo peu encourageante, ce sont tout de même près de cinquante enfants et quelques dizaines de parents qui se sont retrouvés, samedi après-midi, à la MTL, pour préparer le défilé dans quelques rues et quartiers de la commune.

Tous, grimés, déguisés, vêtus de costumes colorés et de masques, sont partis en procession avant d'en finir avec l'hiver et de brûler bonhomme Carnaval.

Un goûter réconfortant, beignets et boissons chaudes, attendait tout ce petit monde après le défilé pour clore un bel après-midi de tradition organisé par le comité des fêtes.